LA MUJER MÁS JOVEN EN SUBIR EL EVEREST

Güila con voluntad de acero

♦ EFE Nueva Delhi, India

La mujer más joven en escalar el Everest, una adolescente india de 13 años, Malavath Purna, intentará repetir "el milagro" de subir otra gran montaña a base de fe, ya que esta joven de condición humilde nunca soñó con ser escaladora.

Purna se convirtió el 25 de mayo en la mujer más joven en subir al techo del mundo y por poco en la persona de menos edad en conseguirlo, récord que ostenta desde el 2010 el estadounidense Jordan Romero, quien lo logró a sus 13 años, 10 meses y 10 días, mientras que la chica india lo hizo siendo 15 días más "vieja".

Purna a volverá a prepararse para repetir el milagro que supuso ascender los 8.848 metros del Everest acompañada de Sadhanapalli Anand Kumar, de 16 años, compañerade estudios. Un logromilagroso para una chica intocable, el nivel más bajo en el sistema de castas hindú, hija de campesinos que



La valiente joven es de las castas más bajas de la India.ios.clarin.com

nunca pensó en ser escaladora, pero en lo que se ha convertido gracias a un programa estatal de apoyo a jóvenes pobres.

De ahí el orgullo experimentado en la cima del mundo, con lágrimas de alegría por haber cumplido su compromiso tras 52 días de escalada desde el Tíbet, puesto que Nepal no permite el ascenso a menores de 16 años.